

erstellt: 11.03.2014

Maschinensteuerung ähnelt Smartphone-App

O-Ton: Ulrich Kächelin, Leiter Anwendungstechnik, DMG Mori Seiki, Riedwiesenstr. 19, 71229 Leonberg

Länge: 2:23 (3 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Auf der METAV stellt DMG Mori Seiki eine neue Steuerung für seine Maschinen vor. Die Steuerung ähnelt in der Bedienung und in der Optik einer Smartphone-App und soll so benutzerfreundlicher sein. Außerdem soll sie den Papierverbrauch im Betrieb drastisch reduzieren.

Kächelin antwortet auf folgende Fragen:

1. Eine Maschinensteuerung über eine App, bedeutet das, dass der Mitarbeiter die Maschine über sein Tablet steuert?
2. Also einer füllt die Liste, ein anderer arbeitet ab?
3. Lassen sich dadurch verschiedene Standorte vernetzen?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

METAV_14_App-gesteuerte_Maschine_OTN.mp3